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Installation Instructions
Mode d’installation
Honeycomb Shades

CA Patio Door Vertical & CA Vertical Day&Night
Porte-fenêtre vertical et

Porte-fenêtre vertical Jour & Nuit

Left stack Right stack
Rangement à gauche Rangement à droite

Split Stack (Center Opening) Vertical Day & Night
Rangement des deux côtés Vertical jour/nuit
(ouverture au centre)

Getting Started
Introduction
Remove the shade from the package. Save the packaging until the
shade is installed and working to your satisfaction./ Retirez le store de
l’emballage. Conservez l’emballage jusqu’à ce que le store soit posé et
fonctionne correctement.
Note: To prevent the tape twist, please DO NOT untie the tape
buckle before installation.
Remarque : Pour empêcher la torsion de bande, veuillez ne pas
dénouer la boucle de bande avant l’installation.

Tools Needed / Outils requis：
 Power drill and drill bit

Perceuse mécanique et mèches
 Measuring tape / Ruban à mesurer
 Screwdriver / Tournevis
 Level / Niveau
 Pencil / Crayon
 Pliers / Pinces

Check Component / Hardware
Vérification des composants et de la quincaillerie:

Installation Bracket / Support d’installation

Floor Bracket / Support au sol

Bolt / Boulon

Hanger / Galet avec crochet de suspension

Adjustment Sheet (IM)
(Optional)
Plaque d’ajustement
(facultatives)

Spacer Block (Optional)
Cale(s) d’espacement (facultatives)

1 1/4" Screw for Bracket / Vis de 1 ¼ po pour les supports

M3.8 Screw
Vis M3.8 de 38 mm

Step 1: Bracket Installation
Étape 1: installation des supports
Measure 3”~4” from both ends of the head rail. Evenly space the
brackets and mark the locations on the mounting surface. Proper
alignment of brackets will make installation easier.
Mesurez de 3 à 4 po à partir des deux extrémités du rail supérieur.
Espacez les supports également, puis marquez l’emplacement des
supports sur la surface de montage. Le bon alignement des supports
facilitera l’installation.
a. Headrail - no split

Rail supérieur- Pas de split

b. Headrail - split evenly (Included Connector*1pc & Keystone*1pc/
Rail)
supérieur- Diviser uniformément (Connecteur inclus *1pc et
Keystone*1pc)

Inside Mount / Installation à l’intérieur du cadre:
Option 1: Without installation brackets
Option 1: sans supports d’installation
Put the provided adjustment sheet next to screw hold on head rail.
Secure the head rail with M3.8 screws to the top of window frame. Use
wall anchors for drywall or plaster wall.

Placez la plaque d’ajustement fournie à côté du trou de vis sur le rail
supérieur. Fixez le rail supérieur à l’aide de vis M3.8 sur la partie
supérieure du cadre de la fenêtre. Utilisez des dispositifs d’ancrage au
mur pour les cloisons sèches ou les murs en plâtre.

a. Headrail - no split
Rail supérieur- Pas de split

b. Headrail – split evenly
Rail supérieur- Diviser uniformément

Option 2: With installation brackets
Option 2: avec supports d’installation
Align the front of bracket flush against the wall. Secure each bracket
with two 1 1/4” mounting screws. Use wall anchors for drywall or plaster
wall.
Alignez l’avant des supports avec le mur. Fixez chaque support à l’aide
de deuxvis de montage de 1¼ po. Utilisez des dispositifs d’ancrage au
mur pour les cloisons sèches ou les murs en plâtre.

One finished, go to Step 2: Shade Installation.
Lorsque c’est fait, passez à l’étape 2 : installation du store.

Outside Mount / Installation à l’extérieur du cadre:
Position the top of bracket at order height +1/8”.
Placez le sommet du support ⅛ po plus haut que la hauteur du store
commandé.
Use two 1 1/4’’ mounting screws (Hexagonal Head) to secure brackets.
Use wall anchors for drywall or plaster wall.
Utilisez deux vis de montage de 1 ¼ po (à tête hexagonale) pour fixer
les supports. Utilisez des dispositifs d’ancrage au mur pour les cloisons
sèches ou les murs en plâtre.

Step 2: Shade Installation
Étape 2: installation du store
a.Position head rail at an angle so that it hooks into the front of the

brackets. Then push upward to snap the head rail into the brackets.
Placez le rail supérieur en angle afin qu’il s’accroche à l’avant des

supports. Poussez vers le haut pour emboîter le rail supérieur dans les
supports.

For proper installation, start by attaching the front rail to the bracket
and ensure to stick right in place.

Pour installer le store correctement, commencez par fixer l’avant du
rail aux supports et assurez-vous qu’il est bien en place.
Note: You will hear a click sound once the head rail is properly
secured.
Remarque : Vous entendrez un déclic lorsque le rail supérieur sera
correctement emboîté.
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b. Attach the hangers (found in the hardware box) to the clips
(pre-attached on the blanket) at the top of the shade.
For convenient operation, reverse the shade when opening the
package and face to the back of blanket.
Fixez les attaches préattachées au tissu alvéolaire dans le haut du
store aux crochets de suspension des galets qui se trouvent dans la
boîte de quincaillerie.
Pour vous faciliter la tâche, retournez le store lorsque vous le sortez
de l’emballage afin d’avoir l’arrière du tissu alvéolaire devant vous.

c. Install fixed vertical rail
Push the fixed vertical rail from down to up as below drawing shows.
Attach fixed vertical rail by pushing the fixing hanger into the gap of
head rail as the drawing shows.
Installez le rail vertical fixe.
Poussez le rail vertical fixe du bas vers le haut, comme indiqué dans
le dessin ci-dessous. Fixez le rail vertical fixe en poussant le crochet
de fixation dans la fente du rail supérieur, comme indiqué dans le
dessin.

d. Install movable vertical rail
Align the hanger shaft hole with the sliding supporting shaft hole, and

insert the bolt into the shaft hole completely(). Tighten the bolt
completely ().
Installez le rail vertical mobile.

Alignez le trou du support sur le rail vertical mobile avec les trous de la
pièce de support coulissante, et insérez complètement le boulon dans
les trous (①). Serrez complètement le boulon (②).

e. Untie the tape buckle. Locate the hook on the opposite end of the
headrail, and connect the buckle to the hook. Use pliers to turn the
tape buckle, ensuring it sits flat inside the headrail and it’s rotatable
from top to bottom.
Dénouez la boucle de ruban. Propulsez la boucle du ruban vers le
côté du crochet du capuchon d'extrémité du caisson, puis faites
pivoter la boucle du ruban pour l'accrocher à plat au crochet est
rotative de haut en bas..

!

X≦39" x2
39"＜X≦66" x3
66"＜X≦93" x4
93"＜X≦120” x5 (for non-split rail / Pas de split)
97 5/8"＜X≦146” x6 (for split rail / Diviser uniformément)

Right stack / Rangement à droite x1
Left stack/ Rangement à gauche x1
Split Stack (Center Opening) / Rangement des deux côtés
(ouverture au centre) x2
Vertical Day & Night/ Vertical jour/nuit x2

Right stack / Rangement à droite x1
Left stack / Rangement à gauche x1
Split Stack (Center Opening) / Rangement des deux côtés (ouverture
au centre) x2
Vertical Day & Night/ Vertical jour/nuit x2

Installation bracket qty* 2 (Hexagonal Head)
+ Floor bracket qty (round head screw)
Deux fois la quantité de supports d’installation (vis à tête
hexagonale) + même quantité que les supports au sol
(vis à tête ronde)

X≦39" x2
39"＜X≦66" x3
66"＜X≦93" x4
93"＜X≦97 5/8” x5
97 5/8"＜X≦146” x6

1pc to extend distance 3/8”
2pcs to extend distance 11/16”
1 pour un espacement de 3/8 po
2 pour un espacement de 11/16 po

!
Same as clip qty / Même quantité que les attaches

X≦39" x2
39"＜X≦66" x3
66"＜X≦93" x4
93"＜X≦120” x5 (for non-split rail/ Pas de split)
97 5/8"＜X≦146” x6 (for split rail/ Diviser uniformément)
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Notes / Remarques:
1. For Left Stack, Split Stack (Center Opening) left shade and Day &

Night left shade, hang the tape buckle into hook of right headrail end
cap.

Pour le store s’empilant à gauche, le store gauche à empilage divisé
(ouverture centrale) et le store gauche jour et nuit, accrochez la boucle
en ruban dans le crochet de l'embout droit du caisson supérieur.

2. For Right Stack, Split Stack (Center Opening) right shade and Day &
Night right shade, hang the tape buckle into hook of left headrail end
cap.

Pour le store s’empilant à droite, le store droit à empilage divisé
(ouverture centrale) et le store droit jour et nuit, accrochez la boucle en
ruban dans le crochet de l'embout gauche du caisson supérieur.

f. Press hangers onto the head rail from the front of the shade. Make
sure the hangers are in the front of the middle groove in head rail.
Poussez les galets dans la partie avant du rail supérieur du store.

Les galets doivent se trouver dans la rainure du milieu, du côté de la
partie avant du rail supérieur.

 


g. Attach the floor bracket to the end cap of fixed vertical rail, shown in

left drawing shows.
Fixez le support au sol au capuchon d’extrémité du rail vertical fixe,

comme indiqué dans le dessin de gauche.

Make sure the rail is aligned straight with the floor and wall. With the
provided screw, secure the floor bracket to the floor or to the wall shown
below. Floor bracket has been pre-attached to the end cap of fixed

vertical rail.
Veillez à ce que le rail soit bien aligné avec le sol et le mur. À l’aide de la
vis fournie, fixez le support au sol ou au mur comme indiqué ci-dessous.
Le support au sol a été fixé au préalable au capuchon d’extrémité du rail
vertical fixe.

h. If the vertical rail is not perfectly aligned, an adjustment is required.
Tighten or loosen the screw to adjust the movable rail so it is aligned
straight.

Si le rail vertical n’est pas aligné parfaitement à la verticale, il doit être
ajusté. Serrez ou desserrez la vis pour ajuster le rail mobile afin qu’il
soit parfaitement droit.

Shade Removal
Désinstallation du store
a. Unloosen the bolt from the shaft hole.

Dévissez le boulon du trou du support.

b. Loosen the screw at the back of the fixed vertical rail and push the
bracket to uninstall.

Desserrez la vis à l’arrière du rail vertical fixe et poussez le support
pour retirer le rail.

c. Use the reverse steps to uninstall the shade
Effectuez les étapes dans l’ordre inverse pour désinstaller le store.

Note: Separate clips from hangers as below drawing shows, and
leave the hangers on head rail.

Remarque: Séparez les attaches des crochets de
suspension des galets et laissez ces derniers sur le rail supérieur.

Gently pry the brackets off the head rail with a flat screwdriver as next
diagram shows.
Dégagez doucement le rail supérieur des supports à l’aide d’un
tournevis plat, comme indiqué dans l’image ci-dessous.

Installation of spacer block (for OB)
Installation des cales d’espacement (installation à
l’extérieur du cadre)
For installation bracket: Install the spacer block (1pc or 2pcs) in the
back of the installation bracket as the next diagram shows.

Pour le support d’installation : Installez la ou les cales d’espacement
(une ou deux pièces) à l’arrière du support d’installation, comme
indiqué dans l’image ci-dessous.

Extend up to 3/8” for 1pc spacer block. Extend up to 11/16” for 2pcs
spacer block.

Extension jusqu’à ⅜ po avec une cale d’espacement et jusqu’à ¹¹Ú ₁₆ po
avec deux cales d’espacement

For floor bracket: Install the spacer block (1pc or 2pcs) at the backside
of the Floor bracket as the next diagram show.

Pour le support au sol : Installez la ou les cales d’espacement (une ou
deux pièces) à l’arrière du support au sol, comme indiqué dans l’image
ci-dessous.

Extend up to 3/8” for 1pc spacer block. Extend up to 11/16” for 2pcs
spacer block.

Extension jusqu’à ⅜ po avec une cale d’espacement et jusqu’à ¹¹Ú ₁₆ po
avec deux cales d’espacement

Spacer block will be provided only when customer request.

Les cales d’espacement ne sont fournies qu’à la demande du
client.

!

Into the Floor
Au sol

Not Aligned Correctly
Alignement incorrect

Into the Wall
Au mur

!

○1 ○2



Optional Parts Installation
Installation de pièces en option

Side Mount Bracket
Support de montage latéral
Side mount bracket is only available for the arch window with shade width ≦
37” and the normal bracket qty should be 2.

Le support de montage latéral est uniquement disponible pour les fenêtres
en arc avec une largeur de store ≤ 37” et la quantité normale de supports doit
être de 2.

Side Mount M4 Nut & Bolt 1 1/4” Screw
Supporting Bracket Écrou et boulon M4 Vis 1 1/4"

Support de fixation latérale

Hardware Standard Quantity
Quantité standard de matériel

Shade Width (X)
Largeur du store (X) X≦37"

Installation Bracket
Support d'installation 2

1 1/4" Screw for Installation Bracket
Vis 1 1/4" pour support d'installation 4

Side Mount Supporting Bracket
Support de montage latéral 2

M4 Nut & Bolt
Écrou et boulon M4 4 sets/ jeux

How to assemble side mount bracket
Comment assembler le support latéral
Align the side mount supporting bracket holes with the installation
bracket holes, and then screw the M4 nut & bolt into the diagonal holes
for the left side mount bracket. Do the same for the right side mount
bracket.
Alignez les trous du support de montage latéral avec les trous du
support d'installation, puis vissez l'écrou et le boulon M4 dans les
trous diagonaux du support de montage latéral gauche. Faites de
même pour le support de montage latéral droit.

How to install side mount bracket
Comment installer le support de fixation latérale

Put two 1 1/4” mounting screws into the diagonal holes to secure
bracket. Use wall anchors for drywall or plaster wall.

Insérez deux vis de montage de 1 1/4” dans les trous diagonaux pour
fixer le support. Utilisez des chevilles murales pour cloisons sèches ou
murs en plâtre.

3/4”Single & 1 1/4”Single
3/4” simple& 1 1/4” simple

Some options listed may not be applicable.
Certaines des options énumérées peuvent ne pas
s'appliquer.

Vertical Honeycomb Shade Headrail Connector
and Keystone Instruction:
Porte-fenêtre vertical Connecteur de rail de tête et
Keystone Indications:

Headrail Connector
Connecteur de rail de tête
Step 1: Align the rails, and push the rail to the connector.
Étape 1: Alignez le rail et poussez le rail sur le connecteur.

Step 2: Tighten the screws on the connector.
Étape 2: Serrez les vis sur le connecteur.

Keystone
Keystone
Peel off the double-sided adhesive tape on the back of
keystone, and align keystone’s hooks to the holes on the
headrail, and slightly press the keystone to make it stick on
the headrail.
Retirez le ruban adhésif double face du dos de keystone,
alignez le crochet de keystone sur le trou du rail de tête et
appuyez doucement sur keystone pour qu'il colle au rail de
tête.

Press


